



Le P'tit Fil de l'Ourthe

www.upourthe.be

Janvier – Février 2026

Vivre Noël après Noël.

Noël, très souvent, est associée aux cadeaux qui symbolisent la dimension matérielle de cette fête de la Nativité de notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ qui vient naître parmi nous. Si cet aspect du partage ou de dons diversifiés en nature est appréciable, il est toutefois nécessaire de bien signifier que le cadeau par excellence de Noël est l'enfant Jésus lui-même qui est venu s'offrir comme « pain livré » pour toute l'humanité.

De par sa naissance à *Bethlehem*, c'est-à-dire la *maison du pain*, Dieu a voulu déjà signifier, de par cet indice, la mission formelle de Jésus qui est Amour et qui vient comme cadeau pour l'humanité et dont la vie est à imiter : il se fait eucharistie, il est parmi ses frères et ses sœurs en humanité celui qui sert, qui partage, qui prend patience, qui ne jalouse pas, qui guérit et ne se réjouit pas de l'injustice, qui supporte tout, espère tout... (1Cor 13, 4-6).

Autant de services que Jésus a su rendre et notamment pendant son ministère public.

Nous sommes donc invités à poursuivre les différentes actions ou services que réalisa Jésus et qui sont des vrais cadeaux à offrir aux personnes de différentes couches sociales et convictions religieuses.

Il s'agit alors de *continuer de vivre le temps de Noël après la célébration* de Noël à travers les actions de bienfaisance ou de témoignage de vie qui rendent ainsi Noël présent au quotidien ;

Noël dans la perspective des dons à offrir ou partage solidaire notamment avec les plus nécessiteux d'une part ; Noël comme signe permanent de la présence de Jésus Christ parmi nous d'autre part.

Au total, continuer à vivre *Noël après Noël* consiste à s'efforcer de perpétuer la mission terrestre de Jésus qui va s'achever d'une autre façon sur la croix. Toutefois, avant d'arriver à ce processus de la croix qui est marqué précisément par la mort et la résurrection du Christ Jésus, nous devons d'abord nous y préparer avec l'entrée en carême qui est signifiée par le rite liturgique des cendres du 18 février 2026.

Nous pouvons finalement dire, dans l'optique de la ligne de pensée de sainte Thérèse de Lisieux, que vivre Noël c'est passer toute notre vie à faire du bien.

Votre Curé,
Bruno Missipo.



CELEBRATIONS DOMINICALES

JANVIER - FEVRIER 2026

DIMANCHE 04 JANVIER 2026 FETE DE L'EPIPHANIE	10 h 30	ESNEUX Clôture de l'Année du Jubilé. Messe d'Action de grâce
DIMANCHE 11 JANVIER 2026	09 h 30 11 h 00 11 h 00	TILFF POULSEUR FONTIN
SAMEDI 17 JANVIER 2026	17 h 00	MERY
DIMANCHE 18 JANVIER 2026	09 h 30 11 h 00	COMBLAIN-AU- PONT ESNEUX
SAMEDI 24 JANVIER 2026	17 h 00	HONY
DIMANCHE 25 JANVIER 2026	09 h 30 11 h 00	TILFF POULSEUR
SAMEDI 31 JANVIER 2026	17 h 00	MERY
DIMANCHE 1 ^{er} FEVRIER 2026	09 h 30 11 h 00	COMBLAIN-AU- PONT ESNEUX
DIMANCHE 08 FEVRIER 2026	09h 30 11 h 00 11 h 00	TILFF POULSEUR FONTIN
SAMEDI 14 FEVRIER 2026	17 h 00	MERY

DIMANCHE 15 FEVRIER 2026	09 h 30 11 h 00	COMBLAIN-AU-PONT ESNEUX
MERCREDI 18 FEVRIER 2026 MERCREDI DES CENDRES	19 h 00	MERY
SAMEDI 21 FEVRIER 2026	17 h 00	HONY
DIMANCHE 22 FEVRIER 2026 1^{er} DIMANCHE DU CAREME	09 h 30 11 h 00	TILFF POULSEUR
SAMEDI 28 FEVRIER 2026	17 h 00	MERY
DIMANCHE 1^{er} MARS 2026 CATETOUS 2^{ème} DIMANCHE DU CAREME	11 h 00	ESNEUX

LIVRE DE VIE

NOUS AVONS ACCOMPAGNÉ LORS DE LEUR PASSAGE VERS L'AUTRE RIVE

COMBLAIN-AU-PONT : Guy DANSE, 61 ans – Fernand WALHAIN, 86 ans compagnon de Claudette BONHOMME

HONY : Jean-Claude RIGA, 74 ans - André HALET, 90 ans veuf de Marie-Thérèse JORSSEN –

TILFF : Georgette LECLERE, 89 ans veuve de Roger JADOT – Manu BARON, 61 ans – Béatrice DELMOITIEZ, 74 ans compagne de Charles HOLLANGE

FONTIN : André HOUARD, 81 ans, veuf de Marie-José RORIVE – Andrée SCHAUS, 87 ans, veuve de Marcel PRICK – Jacques STERCK, 83 ans veuf de Marie SPOO –

Marcelle HALLEUX, 89 ans veuve de Joseph FOSSION

ESNEUX : Yvonne FRANCHIMONT, 95 ans veuve de Marcel WATHELET – André DELVAUX, 75 ans, époux de Marie-Alice PAQUE

CAMPAGNE « ILES DE PAIX » - 16-17-18 JANVIER



Depuis plus de 50 ans, Iles de Paix organise sa campagne annuelle, le 2ème ou 3ème weekend de janvier. Il s'agit du temps fort d'Iles de Paix et de l'activité la plus visible. La vente de ses objets a toujours représenté une part considérable des fonds propres de l'ONG, indispensables pour pouvoir assurer la mise en œuvre de nos projets de terrain en Afrique et Amérique latine.

Cette grande campagne annuelle de janvier est l'occasion d'investir les rues le temps d'un week-end, afin de récolter des fonds et de sensibiliser le public belge à l'action d'Iles de Paix. Volontaires, familles, élèves, enseignants, mouvements de jeunesse, consommateurs, entreprises ... pour un grand moment de solidarité intergénérationnel.

Cette belle aventure humaine doit sa réussite à la mobilisation de 200 volontaires (responsable bénévole qui s'occupe d'une zone géographique précise), de nombreux mouvements de jeunesse et de nombreuses écoles, ainsi que de nos milliers de vendeurs.



Françoise Hamoir recherche donc des volontaires pour étoffer les équipes de vente : Vous pouvez la contacter au : **04/380 10 81** - A Tilff, vous pouvez aussi contacter Isabelle Caignet **0479/22 53 46.**

SEMAINE DE PRIÈRE POUR L'UNITÉ DES CHRÉTIENS



La Semaine pour l'Unité des Chrétiens (SPUC) 2026 en Belgique se déroulera comme d'habitude du **18 au 25 janvier 2026**, avec pour thème biblique tiré d'Éphésiens 4,4 : « **Il y a un seul corps et un seul Esprit, de même que votre vocation vous a appelés à une seule espérance** ».

Des célébrations œcuméniques locales auront lieu partout en Belgique (pour prier ensemble pour l'unité, un moment fort de rapprochement entre catholiques, protestants et autres confessions.)

Les méditations et prières ont été préparées par un groupe œcuménique coordonné par l'Église apostolique arménienne.

C'est une occasion annuelle de renforcer les liens entre les différentes confessions chrétiennes, soulignant l'importance de marcher ensemble vers une communion plus profonde.

www.unitedeschretiens.fr



Au rythme du silence

Retraite à l'abbaye de Brialmont, inspirée par la vie monastique

Yoga
Méditation
Balade
Atelier créatif
Qi gong



Du 22 au 25 janvier 2026

Pour toute question ou inscription : Luna – 0477/388 381
collectiftuttifrutti@gmail.com



PROCHAINES MANIFESTATIONS **A L'EGLISE**

SAINT-MARTIN DE COMBLAIN-AU-PONT

Samedi 17 janvier 2026 à 17h,
*notre traditionnel concert de Nouvel-An avec les bulles
offertes à la fin du concert.*

Le duo ARBI avec un piano et un violon dans des musiques classiques telles que Beethoven, Brahms, Lekeu, etc. C'est la première fois que nous aurons un piano dans l'église.

Samedi 28 février 2026 à 17 h

Le sextuor Little Byrds, 4 chanteurs et 2 chanteuses très talentueux dans leur programme "The Triumph of Harmony" avec une première partie entièrement consacrée à des madrigaux et une deuxième partie avec des arrangements de type "close harmony".

Réervation obligatoire et paiement en ligne ou versement bancaire. INFO : 0497164 605
www.eglises-comblain.be/agenda/billetterie

